



Ayuntamiento de Aldeanueva del Camino

COMUNICADO A LA POBLACIÓN DE ALDEANUEVA DEL CAMINO

Nota aclaratoria al 5º comunicado

Estimados vecinos y vecinas:

Con el fin de evitar confusiones y especulaciones se hace la siguiente aclaración:

La persona que ha estado hospitalizada por el positivo en el TEST DE ANTICUERPOS, una vez que ha obtenido el alta se le ha realizado el TEST PCR resultando éste negativo por lo que, con las medidas de prevención y seguridad (mascarilla, guantes, distancia social, etc) que toda la población estamos obligados a cumplir, puede incorporarse a la normalidad dentro del Estado de Alarma en el cual nos encontramos.

Esta información ha sido facilitada por la familia y por el Centro de Salud local.

#Quédate en casa

En Aldeanueva del Camino, a 8 de Mayo de 2020

Fdo. MARÍA LUISA MORENO GÓMEZ, Alcaldesa.

DOCUMENTO FIRMADO ELECTRONICAMENTE

